

KÖNIGSTEINER NACHRICHTEN

REGATTAREPORT GRÖMITZ – BURGTIEFE DIE SIEGEREHRUNG

Freitag 23.Mai 2014

Martin berichtet: Heute (Freitag) in der Frühe Blitz und Donner. Dann aber hatte die Natur ein Einsehen: Wind NW3 und Sonne. Die Chartergruppen sind als erste gestartet. Martin zog jetzt schon Bilanz: **EINE SUPER SEGELWOCHE:**



1. Start vor Grömitz 2. An der Tankstelle ist Betrieb. Bilder von Manfred Braunegger

Freitags ist immer Hektik. Tanken, Schiffe abgeben, Endergebnisse eingeben, Zelt mit Pokalen und vielen anderen Preisen präparieren. – Mal sehen, wer den Hessen-Cup „abstaubt“.

Unsere Berichte umfassen ja nur einen Bruchteil des Geschehens. Dennoch geht es nicht ohne Telefonate, e-Mails, sogar Witter. Mitarbeiter: Martin, Beate, Erika, Viola, Manfred Iffland, Manfred Braunegger, Alex Rohr. Aufgewertet wurde die Regatta durch die rasche Eingreiftruppe Hanspeter und Karin Wulf mit Manfred Iffland und am Fr. auch mit dem Altvorderen und Altwettfahrtleiter Klaus Oppermann. Und die Crew der Famagusta mit Klaus „Macke“ und Holger Trauner, alle, auch die, die wir hier vergessen haben, haben mitgewirkt. Auch all jene, die die Speed drosselten, damit andere ihre Psyche vorne aufbauen konnten. Und das Zusammenstellen einer Frauencrew war ebenfalls kreativ.

Die Ergebnislisten standen am Freitag schon nachmittags im Netz (hessenregatta.de). Hier die Segler/innen der UNDINE, die den HESSEN-CUP gewonnen haben.

Vieles lesen und betrachten: www.twitter.com/hessenregatta

Siehe auch: www.HSeV.de/Aktuelles





Und was gibt es sonst noch Neues? Antwort: Nach der Regatta ist v o r der Regatta. 2015 haben wir die 24. Hessenregatta und 2016 die 25. Da werden wir jubiliere.

Schönen Sonntag und schöne Europawahl

Michael



Warnemünde. Auf dem Weg zur Startlinie. Foto: Beate Bauer